
智行理财网
玩卡3年,信用卡总授信额度从5000提到100多万的经验分享（干货）

最近有一位三无的玩卡达人分享了他信用卡总授信额度过百万的经历，有很多是值
得参考的。

 下面是他的分享：

说下我个人的经历吧，同时我也会总结其他卡友的经验。下面就分享给你。

2014年：我是14年7月办的第一张信用卡的，那是交行，额度不高5000，当时不
懂，只是知道以后要做生意，先办几张卡下来备用。接着10月份办了招行卡8千，
民生卡1万，12份办了建设1万，当时我在银行上班，建设给的额度还算可以了。
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2015年：15年的时候，我开始研究信用卡，每家银行都去学习，各大论坛，各大
社交平台都去学，然后自己实操。在15年6月份的时候，我的招商信用卡用现金分
期大法提到了6万封顶，紧接着过三个月，我申请建行白金卡，成功从1万额度曲线
到6万固定额度（之前建行曲线提额很疯狂，现在可以曲线，但额度没法提那么高
了）。接着在10月份办了中信信用卡，下卡额度5万，后来提额到了9万。这一年研
究了工行信用卡下大额卡的方法，开始代发工资和理财质押的操作。

2016年：2016年5月份，代发工资已经满3个月了，10万理财质押也满3个月。立
刻申请工行卡，下了5万的普卡。当时把手头上的20万现金（其实我是没钱的，但
是懂得融资和银行政策，给自己买公积金，从银行融到了钱），通过理财质押大法
，把工行的日均资产增加到100多万，在2017年成功提额到了50万。
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2017年：17年是我办卡办得比较频繁的一年。用3个月时间，利用证券大法，把招
行日均资产增加到200多万，申请招行百夫长白金卡，下卡额度10万（从6万到10
万），以卡办卡办了农商7.5万，兴业5.7万，民生曲线到5万，浦发美国运通白金卡
10万，交行也邀请了白麒麟，下卡6.5万，邮政下卡9万，广州银行下卡5万，汇丰
下卡6万。

以上就是我目前的卡，总授信100多万了，我名下没有车没有房，关键的就是有公
积金，征信良好，负债不高，所以拥有了百万额度的卡。因为我是做自己创业的，
所以这些资金以后多少会有帮助，最关键还是个人兴趣爱好。
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